
町内会・自治会等ヒアリング（１回目） 

地域の資源・課題編 結果概要 

 つ な ぎ 地 域  
※主な意見等を抜粋しています。また、同種の内容はまとめて記載しています。 

「問１」については、各町内会等が主に属する地域の【地域別構想】をご覧いただき、平成 21 年度

の見直し時から約 10 年が経過したことを踏まえ、記載されている内容について、この約 10 年間で

感じる地域の課題や変化、意見等についてお聞きしました。 

①『地域の好きなところ』について 

●3 年前から歩道に融雪装置がついて雪が降っても歩きやすくなった。 

●御所湖の景観が素晴らしい。 

 

 

 

②『地域の課題』について 

●幼稚園、中学校が地域からなくなり、小学校も今年度いっぱいでなくなるため、子どもたちの元

気な声が聞かれなくなって寂しくなる。 

●コロナ前まではつなぎ温泉に外国人客も来ていたがいまは閑散としている。 

●地域に高齢者が多い。敬老会、新年会、ソフトボール大会、ソフトバレー大会、御所湖の清掃な

どの行事を行ってきていたが、コロナ禍で実施できていない。 

 

 

③『地域の資源・課題マップ』について 

 

 

 

 

④その他 

●町内会活動だけでなく、民生委員の活動で地域でのつながりを補っている面がある。 

●憩いの家はあと 2 年でなくなる。高齢者の活動の場となっているので残念。 

 

 

 

「問２」については、まちづくり全般に関する意見についてお聞きしました。 

●盛岡手づくり村が寂れている。拡張の話もあったがなんとか活性化できないか。 

●つなぎ温泉のホテルが廃業して、老人保健施設ができている。 

 

 

 

 



町内会・自治会等ヒアリング（2回目） 

まちづくりの方向性と基本方針編 結果概要 

 つ な ぎ 地 域  
※主な意見等を抜粋しています。また、同種の内容はまとめて記載しています。 

「問１」については、添付した地域の現状データや、１回目のヒアリングの結果概要及び各町内会等

が主に属する地域の【地域別構想】を確認いただき、各項目への追加、修正点や今後の地域のまちづ

くりに関する意見等についてお聞きしました。 

①『まちづくりの方向性』について 

●なし。 

 

 

 

 

②『まちづくりの目標』について 

●なし。 

 

 

 

 

③『まちづくりの基本方針』について 

●なし。 

 

 

 

 

④『まちづくりの方針マップ』について 

●小学校施設を利用して地域の拠点としたい。 

 

 

 

 

「問 2」については、広く今後のまちづくりについて検討する必要があると感じることについてお聞

きしました。 

●小学校が閉校するので地域の拠点として利用できればいいと思う。 
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